

Image not found or type unknown



Erinnern für die Zukunft - Film

Projekt

Beschreibung

Der Film begleitet zwei junge Studierende der Höheren Graphischen Bundes-Lehr- und Versuchsanstalt, die als Teil einer Projektarbeit einen Film über das österreichische Verhältnis zur NS-Vergangenheit drehen. Sie fragen, was sich in den vergangenen Jahren im historischen Bewusstsein in Österreich verändert hat, was an Restititionen und Entschädigungen getan wurde und wird, und was hat diese Vergangenheit mit dem Österreich des Jahres 2020 zu tun. Mit ihrer Kamera begeben sie sich auf die Reise durch Österreich, besuchen Projekte zu Erinnern und Gedenken; Mahnmale wie das für die Kinder am Spiegelgrund; Schulen, in denen Projekte zum Thema stattfinden. Sie befragen ZeitzeugInnen und ExpertInnen und besuchen auch Gegenden, in denen Verbrechen stattgefunden haben, an die sich viele nicht erinnern wollen oder können. Dabei treffen sie auf Menschen aus verschiedenen Generationen und Welten. Indem die Studierenden von einem Filmteam begleitet werden, entsteht ein „Film im Film“ – ein Projekt, das nach seinem Abschluss auch auf der „Graphischen“ präsentiert werden soll.

AntragstellerInnen

Flair Film GmbH & Co KG in Koproduktion mit wrfilm e.U.

Website

<http://www.flairfilm.at>

Standort

Österreich

Beschluss

15.05.2020

Kategorie

Dokumentarfilm

Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

Fördermittel

Nationalfonds-Budget

Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.